

miércoles 6 de septiembre de 2023

# 176 agentes de la Policía Local y 170 voluntarios de Protección Civil participaron en los servicios extraordinarios que hubo durante agosto en Antequera

Entre julio y agosto, más de 500 personas movilizadas para un global de 2.300 horas de servicio. El teniente de alcalde Antonio García Mendoza destaca al respecto que el hecho de que Antequera sea una ciudad tan viva conlleva la necesidad de realizar un refuerzo en los servicios habituales que se prestan a diario, garantizando así la seguridad y buen desarrollo de los múltiples eventos y actividades tanto municipales como promovidos por la sociedad civil.



El teniente de alcalde delegado de Seguridad, Antonio García Mendoza, el jefe de la Policía Local de Antequera, Francisco Alcántara, y el coordinador municipal de emergencias, Julio Maqueda, han ofrecido una rueda de prensa de valoración de las actuaciones extraordinarias realizadas tanto por la Policía Local como por Protección Civil en un mes, el de agosto, marcado claramente por el desarrollo de la Real Feria de Agosto en nuestra ciudad.

“Podemos afirmar con rotundidad que Antequera es una ciudad viva, y eso provoca la necesidad de

realizar un refuerzo en los servicios ordinarios de seguridad y tráfico, para poder cubrir cada evento o actividad municipal y también los organizados por la propia sociedad civil antequerana (asociaciones, cofradías, clubes, etc...)”, razonaba García Mendoza en una valoración global de un verano en el que, contabilizando los meses de julio y agosto, los dispositivos extraordinarios de seguridad han movilizado un total de 500 personas entre agentes de la Policía Local y voluntarios de Protección Civil para un total de 2.300 horas de servicios.

En lo que respecta concretamente al mes de agosto, los servicios extraordinarios han necesitado de la participación de 176 agentes de Policía Local contabilizando un total de 937 horas; 3 profesionales servicios operativos de policía que han realizado trabajos durante 51 horas; por último, la participación de un total de 170 voluntarios de Protección Civil para unas 200 horas de colaboración en eventos de la ciudad.

Entre los servicios extraordinarios cubiertos en agosto, destacan la Noche Flamenca de Santa María, ferias en anejos como la de Bobadilla, procesiones como el Rosario de la Aurora de la Virgen del Socorro, los conciertos que cada jueves ha habido en actividades de juventud o en la Real Feria de Agosto, habiendo significado este último evento el 70% de los servicios extraordinarios de este mes, tomando en cuenta la movilización de personas durante esos días: 130.000 asistentes aproximadamente entre los diferentes recintos.

García Mendoza ha justificado el desarrollo de estos servicios en cuanto a que se realizan para “garantizar que las personas que participen en esos diferentes eventos y actividades, sólo tengan que preocuparse de poder vivirlos y disfrutarlos, nada más. y eso es fruto de estos servicios, que permiten actividades que se desarrollen con absoluta normalidad gracias a que existe un dispositivo de seguridad que lo permite”.

“Antequera es una ciudad tranquila y segura, en la que el civismo es una de las notas características de los antequeranos, y eso es lo que también nos permite tener eventos como un concierto de feria con 12.000 personas, o una corrida de toros con 6.000, por poner un ejemplo, sin ningún tipo de incidencia”, destaca el Teniente de Alcalde de Seguridad, asegurando a su vez que “vamos a seguir apostando en garantizar esa tranquilidad teniendo su base en ese trabajo por una buena seguridad, permitiendo en definitiva que Antequera sea una ciudad viva donde poder realizar cualquier actividad que se proponga”.

Por último, ha destacado su particular agradecimiento al trabajo realizado por las personas que participan en los diferentes dispositivos para garantizar la seguridad: “Antequera cuenta con un importante capital humano tanto en su Policía como en Protección Civil, que creo justo destacar aquí, ya que es reconocido por todos”.

